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КРЕСС ЗАЯВИЛ О ВСТУПЛЕНИИ 
В ДОЛЖНОСТЬ. ПОКА В ТЕСНОМ 
КРУГУ

Вш и  носIвыборный таич-аут и
1Ю 11С К* Ц И Н К  ЧАС но нторнпк губер-
п л ю р  В и к т о р  К р е с с  провел пер нос 
нос к' с м о е т  п тбр ан н я  ап п ар атн о е  
с о в е щ а н и е  I дс нос  ic благодарнос- 
U4 I та п о тл е р ж к у  сразу же попел речь 
об  у j к 11 ч м е с г л\ п работе как. м е с т 
н ы х , u k  и о б м и н о м  властен , пы- 
н а и м ш м ч  для себ я  но вр ем я  мрелиы- 
О орны х  встреч  О б р а ш л  в н и м а н и е , 
ч ю  с ю  п р е д вы б о р н а я  п р о !р л м м а  н а 
ш л а  п о тд е р ж к у  \ и збпрпте лей. п т е 
п ер ь  и  1.14,1 о б л а с тн о й  власти  - на ее 
о с н о в е  ра (р а б о та ть  р е а л ь н у ю  про- 
rpaxixiy л е н е н м ш е  к о н к р с ч н ы м и  с р о 
ка м и  н ы п о ш е п п и  и и с то ч н и к а м и  ф и 
н а н с и р о в а н и и  П о с т у п и в ш и е  же в 
чо ic в ы б о р о в  ирс 1 ю ж е н н н .  ж .ы о б ы
II 1. 1МСЧ.1Н 1И1 Про. И К1ЛII JlipOICll ь и  л оШ-
НО ИИМЬ ИМИ npOlp.lMM>

В к икч гве наиболее важных за-
1,14 В и к ю р  К р есс  и .ш ш  рп 7-----
I . п о п о и  и н с ф п ш о н  о т р а с л е й
м ы in i c i i i i o c i и со  здание c o o t ____
нон >ncpiс I н чсско н  базы  и получе  
l in e  ичпевоп  j  icK ipo  j i i c p r in i .  а лак 
же р л б о Iч но п р и влечен и ю  пнвестп-  
ш п | в область, в том числе  ja счет  
у ч а с т и  в федеральных программах  
О б р а т  I вним ание на необходимость  
проработки  программ рпзпптпи рай- 
опои с \клоном  на б ы с ф с и ш с с  с о 

здание собственной лохолноП базы, 
ч ю  позволит сокраш ть долю лота- 
iiint Ш ла речь и о своевременном 
решении социальных проблем Эта 
ежемесячная выплата заработной 
платы, пепсин, летских пособий 
наиболее нуждаю щ имся семьям , 
лыотное обеспечение пекарстоами. 
укреп теине материальном б аш  рай
онных больниц с привлечением мощ
ностей томских предприятии, и том 
числе приборного завода.

Говоря о предстоящих изменениях 
в структуре аппарата областной ад
министрации. губернатор попроси i 
руководителей подготовитьем> пред
ложения с учетом сокращении на IQ- 
15 процентов Реформированием 
структуры займется специально со- 
1 лаиная комиссия Намечается про
ведение a it сс I a 111 и I буквально всех 
“ ^отппков аппарата и перевод их на 

пракгичю  систем) работы Гч- 
. . м ) И . п о р  заяви 1. что ужесточит 
спрос и с районных руководителей 
»а сони.тльмо-экономическое поло
жение па местах

Официальное вступление в дол
жность. пли. как теперь говорят, 
пначгчрацпя Виктора Кресса со
стоится в пятницу. 24 сентября
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Коллектив Сибирского химического комбината выдвинул Гениилия Хандори- 
иа. генерального директора С Х К , кандидатом в депутаты на предстоящих выбо
рах п Государственную Думу Российской Федерации.

ТОМСК ГОТОВИТСЯ ПРИНЯТЬ ВРАЧЕЙ СИБИРИ
Каждую неделю в кабинете замести

теля губернатора по социальным вопро
сам В . Ш евелева проходят расширенные 
заседания оргкомитета Второго съезда 
врачей Сибири, который должен состо
яться 5-6 октября в здании администра
ции Томской области.

Его тема «Здравоохранение Сибири 
- двадцать первый век», а цель - озна
комление врачей региона с положением 
дел в здравоохранении и медицинской 
науке, изучение их мнении по рефор
мированию отрасли В программе съе»-

да за п л а н и р о ва н ы  «круглы е  столы -  по 
а к т у а л ь н ы м  тем ам  * А л ко го л и зм  п нар 
к о м а н и я .  п ути  п р ео д о лен и я* . «Т уб ер 
кулез  в С и б и р и *  и дру гие

Стоит напомнить, что весьма пред
ставительный и плодотворный Первый 
съезд врачей Сибири работал п нашем 
городе в апреле 19^6 года. Ну а в рам
ках предстоящего форума запланирова
но также провести с 6 по S октября Меж
дународную выставку-ярмарку «Меди
цина. Здравоохранение Фармацевтика*.

Яi cjbo^etcue ао<2'fcocfroctttu
ФРЕЗА ЛОМАТЬ АСФАЛЬТ УСТАЛА

На последнем общегородском совещании по благоустройству в мэрии Томска был 
нос га влей вопрос об o 6 c c i i c 4 L4 I h h  техникой и оборудованием департамента дородно
го строительства, благоустройства и транспорта.

Например, п лю с мусороволю ю  парка составляет 9*S,5 процента. По сломам 
начальник 1 -Спсиавтохотиисгил» Миана Якчбы. его техника работает буквально на 
чссш ом  с ти с  \ специальная дорожная фреза имеется одна на весь областной 
центр Boi \,*е пять те! эта машина германского производства (она увеличивает 
нрон ню пме наюсть грудаi дорожником полюляег повторно использовать асфаль
тобетон) жептуатпруется нещадно [ с моторесурс почти выработан, сильно из
ношены шланги, н неудпннтельно. если фреза мскоросги выйдет из строя. Но на 
мкупку новой, а также сн подобных высоко эффективных машин в городском 

бюджете средств не хватает Мар Александр Макаров попросил директора депар
тамента дорожною строите |ьства Виктора Гадая подготовить дтя областной Лумы 
i иранку по эффекл ныностн использования современной техники По мнению мэра, 
к ннпальнын ремонт томских лоро! надо пытаться включать в областные програм
мы Сюда могла бы войти и ыкч'ика ихннкн для благоустройства члип 

Елена П Е Т Р О В А .

«ДЕВЯНОСТО ВТОРОЙ» БЫЛ ТАКОВ
По данным комитета по политике иен обладминистрации, с 20 сентября под

скочи ш пены на Оси шн и лнзгопшпо Прайда, пока на «коммерческих» автозап- 
р IBK.1X АО  «Томскнефтепродукт• Ш 1К ло вчерашнего лни цену держато пре- 
■киюю (бензин А-1>2 - 4 SO. A-SO и дизельное топ пню - по -4 рубля за литр). Зато 
ко м м ер сан т  )л пир -депяносю вюрого» нтпраиншолп уже 5 80, результатом чего 
стати очереди на «вj анконские» заправки

Л тя  сравнения, в Новосибирске еще на прошлой педеле «девяносто второй» 
бен h i н стон 1 6 60. •восьмидесятый-' - 5 60 В Кемерове в понедельник йены были 
таковы А-92 - 5 90. A-N0 - 5 ру блей, лпзтопли но - -J 70

ПРЯМО И ЧЕСТНО В ПРЯМОМ ЭФИРЕ
ответит на ваши вопросы замесштлмьipi
м >ра I омска Марина Юрьевна Сенькоп- 
скаи. которая считает, ч ю  цифры от июль 
не скучная конь. Особенно KOI да они, 
расиош жнвш ись и строках городского 
бюджета, диктуют нам, как жить, кому 
помогать, на чем экономить.

I оро ic кон бюдже т несовершенен - 
но  шлют все томичи, хоть птрелка нн- 
кпесчн 'ш нсся юродскими новостями 
• С t j k i i m  бюджетом Точ|ску не прожить,
1сньгн кончатся уже в сентябре», -била 
ipenoiy Марина Юрьевна несколько ме 
с чнев iia i.u  Н вот он нас га т, сентябрь 
XI ы ч а с  «на мели» или еще есть надеж - 
II*  Доживем in до Нового года н как 

бч |ем жтпь дальше0 А также станет ли 
банкротом М П  «Томсктеплосе ги*, и 
кому все-таки будет платить за тепло 
Ю ж ны й  округ'

Н 1 осе эти п многие другие вопросы 
Марина С енькопская ответит в програм-

РЕЧНОЙ вокзал
НАДЕЕТСЯ НА 1УЧШЕЕ

Помню, несколько лет назад до села, 
где жила моя бабушка, ходил теплоход 
«Заря*. Сейчас не ходит. До дереонн 
можно добраться лишь на пыльном ав
тобусе. Слышала, что многие населен
ные пункты перестал «посещать» реч
ной транспорт. Как осуществляются пас
сажирские перевозки, чем живет реч
ной вокзал? На эти вопросы отпочаот 
начальник речного порта Василий СА
П У Н О В :

- В этом году навигацию мы плани
ровали начать в конце апреля Но. к 
сожалению, из-за погодных условий и 
задержки оснащения путей транспорта 
к работе приступили в мае. Периый ме
сяц прошел неплохо, а потом стало не 
хватать горюче-смазочных материалов. 
Выкручивались сами, как могли. Ведь 
из бюджета нам ничего не выделяют 
А когда выделяют, то денег не дож
дешься Очень трудно работать п таких 
условиях.*ш

А зарабатывать деньги Томскому 
речному пароходству приходится сле
дующим образом заключение догово
ров с различными иногородними орга
низациями Речной по к зал доставляет 
им гру ты На бартер получает тоилп- 
по Это основная поддержка иредпри- 
ятня Пассажирские перевозки дают 
небольшую прибыль Да и теплоходов 
осталось мссю четыре Сейчас стабиль
но работает один репс Томск - Крас
ный Яр Также на небольших катер
ках перевозят дачников па друюй бе
рет Томи - в поселки Ни ж пн и Склад. 
Эушта, чппурпнекие участки, пляж на 
Семейки ном острове И это все А 
пятнадцать лег назад рейсом было м де
сять раз больше, а «Ракет* и «Зорь» 
тридцать.

- Мы возобноинлп традицию шес
тидесятых. - говорит Василии Яковле
вич - Тридцать лет назад на неболь
ших катерках переправляли людей че- 
ре j реку Это было удобно, экономич
но. Сейчас, когда не хватает топли
ва, запчастей, а главное, денег у на
селения, - ато актуально Во-первых, 
экономия средств Для нас содержать

СНЕГ
не помощь,
НЕ ОПОЗДАЕТ...

Если механизаторы кожевников- 
ских хозяйств «Весна», «Дубровс
кий» н «Еловский* успели yopaib 
хлеба до ненастья, то району в це
лом до страдного финиша далекова
то - зерновые предстоит обмолотить 
erne почти на четвертой части по
лей (23 л рои.). Почему бы в этой 
ситуации передовикам, как было 
принято раньше, не помочь отстаю
щим?

- Комбайнеры из тех xojmhctb. 
которые закончили жатву, готовы 
помочь своим соседям, - подтвер
ждает начальник райсельхозуправ
ления Николай Алексеевич Нал ко 
- Но небезвозмездно. и в этом-то 
вся загвоздка. Отстающим, а они. 
как правило, победнее, нечем пла
тить возможным помощникам - нет 
денег ни на зарплату, ни на горю
че-смазочные материалы А та здо
рово живешь сегодня никто не раз
бежится. .

- Но не пропадать же хлебам на 
полях! Может, в этом случае власть 
должна проявить волю, понудить?

- Нет, сегодня силой никого по
могать не заставишь На совесть 
то'жс нажимать бесполезно. К тому 
же отстающие не спешат раскоше-. 
лпваться, все еще надеясь упраанть-■ 
ся с жатвой своими силами.

Надежды эти уже изрядно под
мочены начавшимися дождями 
Кроме того, надвигаются холода

- Хуже тою, - говорит Нико
лай Алексеевич, - не сеюдия-завт
ра поля могут оказаться под сне
гом По северным районам он уже 
идет..

Александр С О Л О ВЬЕВ .

небольшой катерок легче, чем о»ром- 
нып Во-вторых частота репсов при
влекает пассажиров Ну и. наконец, 
в-третьих, дешевизна Билет стоит все
го два рубля Но дохода, покрываю
щего псе расходы, нет Потому что 
больше половины пассажиров - льгот
ники.

[омская пассажирская навпгЬиия 
медленно умирает. За последние годы 

'ситуация не улучшилась Пет запасных 
частей дтя ремонта машин. Механики 
изобретают новые детали, латают ста
рые. В основном живут за счет грузо
вой работы Но п она «хромает на обе 
ноги* Потому что обмелела Томь, ме
леет Обь. Углубления рек не произво
дят. Все no T o i l  же причине -пет де
нег. А пассажирские перевозки пыта
ются сохранить всеми силами Вспо
минается история закрытия портов у 
соседей-кемероичаи. Тысячи речников 
остались без работы.

Здание вокзала почти все сдано в 
аренду Также сдают в аренду тепло
ход «Москва» для прогулок по реке. 
Но зто не спасает речной транспорт 
Катастрофически не хватает средств на 
содержание Недавно был такрыт порт 
Беляй. на очереди порт поселка Адек- 
сандровское Дешевый вил переможн 
гру зов и пассажиров скоро не сможет 
существовать Ж аль, ведь самолет иW
поезд дорожают с каждым днем. А 
Томский рс4порт принимает иногород
ние репсы Например, многие студен
ты из II нж не вар то вс ка. Колпашева. 
Каргаска оценили дешевизну билетов

Планов на будущее у речного порта 
нет Единственная мечта - сохранить 
то. что имеют А еще хочется, чтобы 
администрация области обратила вни
мание на плачевное положение речни
ков. Оказала хоть небольшую помощь

- Если закроется Томский речпорг. 
то «погибнут* и некогда оживленные 
реки: Томь и Обь. Этого нельзя допу
стить,- говорит директор вокзала Ва
силий Сапунов. Он, вместе с остатка
ми некогда большого коллектива, все 
же надеется на лучшее

Светлана Г Р И Г О Р Ь Е В А .

ХОЗЯЙКА
БОТАНИЧЕСКОГО САДА
Дорогая Валентина Андреевна! Ну кто нам 
поверит, что Вам, такой молодой и краси- , 
вой, исполняется 70? Да никто...
Вы по-прежнему, как в 1955-м, полны 
замыслов и энергии. Тогда все только начи
налось: молодой специалист - выпускница 
Куйбышевского (Самарского) инженерно
мелиоративного института - В.Морякина 
приехала в Томск и устроилась на работу в 
Сибирский ботанический сад при Томском 
государственном университете.

Директор почти сразу поручмл cii само
стоятельную работу по дендрологическому 
освоению экспериментального хозяйства 
( 114 га) - в те годы по существу пустыря, - 
расположенного на юго-восточной окраи
не Томска. Старейшие работники Ботани
ческого сада до сих пор вспоминают леген
дарные белые носочки и кирзовые сапоги, 
в которых приехавшая с Волги девушка де
лала разметку посадок деревьев на аллеях, 
в коллекциях, в питомниках - успевала
ПОВСЮДУ.ф

В 1956-1966 годах Морякпна проводит 
один из интенсивнейших в стране дендро- 
интродукционных экспериментов с привле
чением 12 тысяч впдообрашов семян из раз
личных флористических областей Земли. 
Практическим итогоч! этих дендроинтродук- 
цпонных исследований было введение в 
культуру 2.SS видов декоративных форм де
ревьев. кустарников, древесных лиан, став
ших затем основой первого в Сибири пол
ноценного ассортимента дтя новой градо
строительной отрасли в регионе - ландшаф
тной архитектуры и зеленого строительства. 
Была создана уникальная в Сибири попу
ляция североамериканской голубой ели по
сева 1956 года. Сейчас это плодоносящие 
деревья 10- 15-мстровой высоты.

К началу 90-х по проектам Валентины 
Моря киной был создан дендропарк (60 га) 
из 9 секторов: «Северная Америка», «Евро
па», «Восточная Азия», «Лпанарий» и т.д.

В 1969 году Валентина Андреевна ста
ла директороч| Сибирского ботанического 
сада ТГУ. 70-90-е годы - время расцвета 
СибБС. В несколько раз увеличился штат 
научных работников. Фонды растеннй с 
2600 видов, форм н сортов выросли до 
6000. Летом 1969 года удалось восстановить 
статус, и началось быстрое становление Бо
танического сада как крупного научно-ис
следовательского учреждения. В 1982 году

он был приравнен в правах к НИИ. Бота
нический сад становится уникальным в 
Сибири по многопрофпльности исслсдова- 
ний и подготовке кадров новых специали
заций: ботаники -растениеводы, дендроло- 
гп-ландшафтники, фнтоднзаннеры, фито- 
химики...

СибБС ТГУ имеет соврсч|смный оран
жерейно-тепличный комплекс -6500 кв.м 
(70000 куб.м). В.Морякина явилась авто
ром архитектурно-планировочного задания 
и многих оригинальных идей при строи
тельстве оранжерейно-тепличного комплек
са, обеспечивающих успешное его функци
онирование, особенно в зимнее время.

Валентина Андреевна сказала свое ве
сомое слово в интродукипой noli науке: 
опубликовано свыше 80 научных работ, она 

,редактор 7 бюллетеней Сибирского ботани
ческого сада и 5 монографий, участник 
многих международных конгрессов (Варша
ва. Сидней. Дрезден, Гамбург). Ею раз
работаны и прочитаны оригинальные спец
курсы дтя студентов ТГУ: «Лесоведение с 
основами лесомелиорации». «Интродукция 
растений». «История с;иово-парковой куль
туры». Профессор Морякпна - член Совета 
ботанических садов России и многих голов
ных советов.

...Ей не пришлось защитить докторскую 
диссертацию. Все время и силы тратились 
и тратятся на создание, функционирова
ние и развитие Ботанического сада. Вален
тина Андреевна как-то сказана: «Моя док
торская - это существующий ныне Ботани
ческий сад».

Уважаемая Валентина Андреевна! Мы 
присоединяемся к многочисленным по
здравлениям, которые Вы в эти дни при
нимаете! Будьте здоровы и счастливы! 

«ТВ».
На снимке: Валентина Андреевна Моря- 

кина.

В ОБЪЕКТИВЕ - «ОБЪЕКТИВ»
16 сентября известный всем томским 

фотолюбителям мага шн «Обьскшм» при
гласил медушнх фоючысгерои Томска й 
журналистом. Поводом оказалось не
сколько мо-перных (и м-главных), опер
шие м городе м «Обектиме» появилась 
услуга цифровой обработки фотографии 
и смерч качественной печати на ла терном 
принтере Во-мюрых, при магашнс от
крылся фотосалон, и н-трстьнх, сам 
магазин обновился как внешне, так и 
внутренне.

Сначала фотобочюнлу чипомидные 
девушки предложили выпить коньяку и 
шампанского Затем мыступнл первый 
имеет т е л  ь м зра Александр Л рои ником

Он сказал, что является постоянным 
клиентом магазина и что «Объектив* - 
это нечто большее, чем магазин Он 
вручил также директору «Объектима* 
Андрею Разборову письмо А М.Жаро
ва, в котором мэр благодарил магазин 
та помощь в организации городского 
фотоконкурса «любимый город». Затем 
слово взял Леонид Лейкнн. Он ог име
ни «старшего поколения» пошрамил 
«объектвитков» и огласил свою новую 
идею: создать в Томске ак.щемню фото
графии В академии будут академики, 
ежегодные премии, конку|кы

Потом присутствующих пригласи ти в 
фотосало и, где каждый мог сфотогра

фироваться н окружении тех c .i m i .tx ic- 
мушск Первым неожиданной ил ион 
мосподьюма lot фотокоррсспин кит 
« I В», и.приарх (именно мк ею м.шиз 
фотокорреспондент «Красною лим.*- 
нп» Гшснпн Лисицын) Хлекс.шдр Ва
сильев. И девушкам, н Члександрч Ге
оргиевичу так поправилось, чю л\ сим- 
ли «на бис».

Однако торжестма юржсствачм. но 
«Объектив» начал трудовые будни п при
глашает всех желающих носпотышшь 
ся нбмым спектром yc.iyi Кстати, им* 
нчость их не отпугнула лаже автора »тю 
строк Прошедшие компькнермчю об
работку фотографии не ю п>ко не крт 
ют в качестве, наоборот - прнобрсы- 
юг. поскольку еси. во 1\южносн> ним 
нравнть» ог|х*хи.

Борис К РУ Г .

СТРОИ С УМОМ

ме «В добрый час* (Р Г Т Р К  «Томск»), 
которая выйдет в эфир в четверг. 23 сен 
тября, в S 30 утра Звоните и студню по 
телефону 72-42-64 и задавайте вопросы 
вместе с ведущей программы Ириной 
Кутузовой - разговор идет в «прямом 
эфире» Спросите о том, что волнует 
лично вас'

КУРС ДОЛЛАРА США В ТОМСКИХ БАНКАХ НА 21 СЕНТЯБРЯ

Импэксбапк
«С БС -А гро*
Сбербанк
Саязьбапк
С я б ш д е м б ш
Росбанк
Курс Центробанка

ПОКУПКА
25 руб.
25 руб. 25 коп

руб. 20 коп. 
25 руб. 20 коп. 
25 руб. 10 коп. 

руб. 10 коп.

ПРОДАЖА
25 руб. 80 коп 
25 руб. 90 коп, 
25 руб. 90 коп. 
25 руб. 90 коп.

Времена, когда игнорировалось обще
ственное мнение при планировании лю
бой хозяйственной деятельности, безвоз
вратно ухолят в прошлое. Жители вправе 
отстанна1ь свои права на благоприятную 
среду обитания. Так, в микрорайоне «Ака- 
1емн*1ескнй» (в районе улицы Сибирской) 

состоялось заседание выездной комиссии 
по выбору нлошадкн под строительство 
гаражей.

Мнение жителей микрорайона, как 
лучше обустроить прилегающие терри
тории, высказала председатель совета 
общественного самоуправзения мкр 
«Академический* Ирина Сесюннна ы- 
кдзчику объекта - АО «Монолит строй*
- перед началом строительства гаражей 
будет целесообразным обустроить лесо
защитную полосу.

А в копие августа жители домов по 
ул. Усова, 21/4 н 21/6, были крайне 
обеспокоены начавшимся подокнами н\ 
домов строительством Строители нача
ли рыть котлован непосредственно в 
сквере, посаженном жителями десять 
лет назад. Как удалось выяснить, стро
ительство резервуара было согласовано

во всех инстанциях, включая государ
ственную экологическую жепертту 

Посте вмешательства председателя 
мунниипалыюго комитета по охране 
окружающей среды Виктора Понови 
нашлось новое техническое решение 
проблемы

- Необходимо занять крайне взпе- 
шеиную позицию по этому вопросу.- 
высказал мнение прелседатеть муници
пального комитета JKqiornii Виктор 
Попов - Ведь последствия любой хозяй
ственной деятельности, а строительства 
тем более, могут быть непредсказуемы 
в зоне ткологнческого неблагополучия, 
которой, несомненно, является этот 
микрорайон близость бывшего толоог- 
вала, высокая вероятность ополшевы\ 
явлений, оврагообразованне Жаль 
только, что отсутствуют эффективные 
рычаги учета общественного мноШя при 
принятии социально значимых решений, 
и жителям, зашншаюшпм свое право па 
благоприятную среду обитания, прихо
дится действовать не псегда иипнтн ювап- 
нымн способами.

Нина АЛЕКСАНД РО ВА.
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ВОКРУГ ШАРА ЗАКРУТИЛОСЬ УГОЛОВНОЕ ДЕЛО
20 сентября прокуратурой города Томска, куда из Советского района пере who 

расследование обстоятельств крушения шара, по факту возбуждено уголовное к- ш 
По признакам преступления^предусмотренного частью I статьи 109 УК РФ  ̂
следоваться будет причинение смерти по неосгорожности

Как пояснил следователь городскоп прокуратуры Олег Астафьев, рачки 
варнте.тьной проверки не позволп ти раэобраться во всех деталях этой три 
разыгравшейся 17 сентября в небе mu Томском и повлекшей человеческие жертны 

Выяснить, в частности, предстоит, не был ли шар в связи с выборами nciwi 
в воздух в спешке, без обеспечения всех иеобхо жмых мер безопасное!и мчи м i ь 
ли документы па полеты над Томском Сторонники .Александра Леепа кэтеюгв- 
чески открещиваются от всего происшедшего, а вот один из участников потеп 
прямо указал на связь полета с рекламной кампанией. Отрабатываются и .труп*; 
версии. i  If
ШТАБ «АНТИТЕРРОРА» НАС СЛУШАЕТ

сутки 20 сентября в штаб операции «Вихрь-Антитеррор* поегчпню сооб 
шення По-прежнему беспокоят томичей машины, оставленные на долгое врсчо' 
жилья, подозрительные компании, распахнутые двери подвалов. всевошо*нмг 
сумки и пакеты с мусором По счастью, все сигналы оказались ложны

руб. 40 коп

25 руб. 85 коп. 
25 руб. 85 коп.

ДЕНЬГИ ВКЛАДЫВАЮТ В ПЕРСПЕКТИВУ
А К Б  «Росбанк* продолжает придерживаться политики поддержки промышлен

ных предприятии Томской области, тесно сотрудничая с региональными и местны
ми органа\п| исполни тельной власти

1/ сентября 1999 года Томский филиал А К Б  «Росбанк* выдал кредит в сумме 17 
млн рублей администрации Томской области на целевое финансирование деятель
ности областного предприятия по производству ликероводочной продукции - ОГУП
ЛВП.

В настоящее время банком рассматриноется еше ряд перспективных проектов, 
предоставленных прел приял 1ЯМН Томска

P.S. А вот вчера в 14 06 сюда поступило сообщение из разряда все тех же зчраи 
кнх шуток Так это н предполагалось с самого начала, поскольку сообщат о ими 
пиромании школы нохтер 38 шаловтнвый детский голосок И все *е в устоничх 
террора милниия не могла пренебречь сообщением о готовящемся взрыве O ihiko 
на этот раз вместе с оперативной груп п о Л по отработке готовящегося теракта на 
м есто  действия огправптлсь тру гая. состоящая нз сотрудников уголовного ротысм
и инспекции поделзх! несовершеннолетних

Уж е в 17 10 12-летний виновник всего irono переполоха быт доставтен в О*, 
тябрьский райотдел из дома, i.tc надеялся отсидеться ПР1 г меча тел ьн о. что УГРТ 
воспитанник 38-й шкоты уже состоит на учете в II II I кз то. что в проштом тот\ 
«минировал* свою шкоту Родителям тогда уже приходилось раскошеливаться hi 
уплату штрафа Придется и сейчас.


